

COMMENT ENTREtenir LES LAVABOS DE PORCELAINE KALIA

(English version on back)

Les lavabos de porcelaine Kalia avec revêtement antibactérien NEOPUR^{MC} sont simple et facile à entretenir.

Conçu pour éliminer 99 % des germes, celui-ci renforce la résistance aux taches de la porcelaine et élimine l'accumulation de bactéries. Grâce à sa surface lisse, les bactéries ne peuvent s'accrocher, assurant une expérience d'hygiène optimale. Le revêtement NEOPUR^{MC} est un protecteur de surface permanent, garantissant une efficacité tout au long de la durée de vie des vasques.

Pour éviter les bris et vous assurer d'un fonctionnement optimal, il est nécessaire de suivre ces recommandations lors de l'entretien de votre produit Kalia. Les dommages par un traitement inapproprié ne sont pas couverts par la garantie Kalia.

- **Rincer à l'eau propre et essuyer avec un chiffon de coton doux ou une éponge.** Ne jamais utiliser de matériel abrasif tel que brosse ou éponge à récurer pour nettoyer les surfaces.
- **Pour les souillures tenaces, utiliser un détergent liquide doux** tel que le liquide à vaisselle et de l'eau chaude. Ne pas utiliser de nettoyant abrasif et acide.
- **Lire attentivement l'étiquette du produit de nettoyage afin de vérifier qu'il soit adéquat.** Toujours essayer la solution de nettoyage sur une surface moins apparente avant de l'appliquer sur la totalité de la surface.
- **Rincer complètement avec de l'eau immédiatement après l'application du nettoyant.**
- **Un nettoyage régulier prévient l'accumulation de saleté et souillures tenaces.**

QUESTIONS ?

Communiquez avec notre service à la clientèle:
service@kaliastyle.com | 1-877-465-2542 (sans frais)



HOW TO CLEAN AND MAINTAIN KALIA'S PORCELAIN WASHBAIN

Kalia's porcelain sinks with NEOPUR™ antibacterial protective coating are simple and easy to maintain.

Designed to eliminate 99% of germs, NEOPUR™ improves porcelain's stain resistance and prevents bacteria build-up. Bacteria cannot cling to the smooth surface, ensuring that your sink remains free of stains, odours, and germs. NEOPUR™ is a permanent coating, guaranteeing antimicrobial protection throughout the life of our sinks.

To avoid damage and optimize your product, you must follow the below recommendations when maintaining your Kalia product. Damages resulting from inappropriate handling are not covered by the Kalia warranty.

- **Rinse with clean water and dry with a soft cotton cloth or sponge.** Do not use anything abrasive such as a scouring brush or sponge to clean the surfaces.
- **For tough stains, use a gentle liquid detergent such as dish soap and hot water.**
Do not use an abrasive and acidic cleaner.
- **Carefully read the label on the cleaning product to make sure it is safe and appropriate.**
Always try the cleaning solution on a less visible surface before applying it to the rest.
- **Completely rinse with water immediately after applying the cleaner.**
- **Regular cleaning prevents the accumulation of dirt and tough stains.**

QUESTIONS?

Reach our customer service:
service@kaliastyle.com | 1-877-465-2542 (toll free)

